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Want to host and event? 
Contact us at web@cav-acs.ca

Mayfest Saskatchewan Deaf Expo

The Canada VRS team has enjoyed connecting with members of the Deaf 
community across Canada.

WE’VE BEEN OUT IN THE COMMUNITY.

CAV is pleased to announce that Renu Sangha has joined our leadership team as of 
July 24, 2023, as Director of Operations for Video Interpreter Providers (VIP).

WELCOME, RENU SANGHA

Learn More

Scotiabank now offers a dedicated VRS number. Canada VRS users can dial 
1-866-267-4726 to reach Scotiabank agents who are trained to assist customers 
using VRS. The CAV Directory has been updated and now includes the new 
Scotiabank help line phone number, making accessibility via VRS easier than ever.

SCOTIABANK AND CAV MAKE BANKING 
MORE ACCESSIBLE.

Follow Torrie on Instagram @t_ironstar_artist

Today, we shine the spotlight on Torrie Ironstar, one of our talented VRS users who 
embodies the rich heritage and remarkable creativity of Indigenous Deaf artists. Join 
us as we learn about Torrie’s journey, exploring his family roots and discovering the 
breathtaking beauty of his artistry.

Canada VRS is thrilled to present a special edition of “My 
VRS Story” that pays tribute to National Indigenous 
Peoples Day. 

INTRODUCING TORRIE IRONSTAR:  AN 
INDIGENOUS DEAF ARTIST

We look forward to seeing you!

Register Now

We are looking forward to welcoming you to the CAV Open House at CAV 
Headquarters in Ottawa on September 28th, 2023. In-person participants can enjoy 
a tour of CAV Headquarters and light refreshments. Virtual participants can connect 
with members of the outreach team and enjoy a virtual tour from the comfort of 
their space. There will be presentations from Suzanne Laforest, CAV’s new CEO, as 
well as a few others. Check out the event page for more details.  
 
If you plan on attending the event either in person or virtually, please 
register by clicking on the button below.

OUR 7TH ANNUAL OPEN HOUSE IS  
SEPTEMBER 28, 2023, FROM 5-8PM EST.

CANADA VRS NEWSLETTER 
- SEPTEMBER 2023

Customers who have registered to receive our emails will also receive 
Community Update emails that feature the latest Canada VRS news, updates 
and improvements. 
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Vous souhaitez organiser un événement ? 
Écrivez-nous à l’adresse web@cav-acs.ca

Mayfest Saskatchewan Deaf Expo

L’équipe du SRV Canada est heureuse de communiquer avec les membres de la 
communauté sourde à travers le Canada.

NOUS SOMMES PRÉSENTS DANS LA 
COMMUNAUTÉ

L’ACS a le plaisir d’annoncer que Renu Sangha s’est jointe à notre équipe de 
direction le 24 juillet 2023, en tant que directrice des opérations pour les 
fournisseurs de services d’interprétation vidéo (FIV).

BIENVENUE, RENU SANGHA

En savoir plus

La Banque Scotia offre désormais un numéro dédié au SRV. Les utilisateurs du SRV 
Canada peuvent composer le 1 866 267-4726 pour joindre des agents de la Banque 
Scotia formés pour aider les clients utilisant le SRV. Le répertoire de l’ACS a été mis 
à jour et intègre maintenant le nouveau numéro de téléphone de la ligne 
d’assistance de la Banque Scotia, ce qui rend l’accessibilité par l’intermédiaire du 
SRV plus facile que jamais.

LA BANQUE SCOTIA ET L’ACS RENDENT LES 
SERVICES BANCAIRES PLUS ACCESSIBLES.

Suivez Torrie sur Instagram @t_ironstar_artist

Nous soulignons aujourd’hui Torrie Ironstar, l’un de nos talentueux utilisateurs du 
SRV qui symbolise le riche héritage et la remarquable créativité des artistes sourds 
autochtones. Joignez-vous à nous pour découvrir le parcours de Torrie, en explorant 
ses racines familiales et en découvrant la beauté époustouflante de son art.

SRV Canada est fier de présenter un numéro spécial de « 
Mon histoire SRV » qui rend hommage à la Journée 
nationale des peuples autochtones.

PRÉSENTATION DE TORRIE IRONSTAR : UN 
ARTISTE SOURD AUTOCHTONE

Nous vous attendons avec impatience !

S’inscrire

Nous sommes ravis de vous accueillir à la journée portes ouvertes de l’ACS qui se 
tiendra au siège social à Ottawa le 28 septembre 2023. Les participants présents sur 
place pourront faire une visite des locaux de l’ACS et déguster de légers 
rafraîchissements. Les participants virtuels pourront rencontrer des membres de 
l’équipe de sensibilisation et faire une visite virtuelle dans le confort de leur propre 
espace. Suzanne Laforest, la nouvelle directrice générale de l’ACS, ainsi que d’autres 
personnes feront des présentations. Pour plus de détails, veuillez consulter la page 
dédiée à l’événement.  
 
Si vous prévoyez d’assister à l’événement en présentiel ou en virtuel, 
veuillez vous inscrire en cliquant sur le bouton ci-dessous.

NOTRE 7E JOURNÉE PORTES OUVERTES 
ANNUELLE AURA LIEU LE 28 SEPTEMBRE 2023, 
DE 17 H À 20 H HNE.

BULLETIN D’INFORMATION DU 
SRV CANADA – SEPTEMBRE 
2023

Les clients inscrits pour recevoir nos courriels recevront également des mises à 
jour de la communauté qui présentent les dernières nouvelles, mises à jour et 
améliorations de SRV Canada.

https://www.youtube.com/watch?v=wxFajBtgdYc
https://srvcanadavrs.ca/en/event/canada-vrs-and-you-building-connections/
https://www.youtube.com/watch?v=n24zIlKDpRU
https://www.instagram.com/t_ironstar_artist/
https://srvcanadavrs.ca/en/frequently-asked-questions/
https://www.youtube.com/watch?v=CI-adhbBLGo
https://www.youtube.com/watch?v=I0AKzVpl-zU
https://www.youtube.com/watch?v=QKVTxP9senw&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=olUn-PNrTeI
https://srvcanadavrs.ca/fr/event/srv-canada-et-vous-creer-des-liens/
https://youtu.be/wrZQm8X2xS8
https://www.instagram.com/t_ironstar_artist/
https://srvcanadavrs.ca/fr/foire-aux-questions/
https://youtu.be/D8Zx818kxuw
https://youtu.be/aaS6jrE2Mjg
https://youtu.be/ubu3PWo16IE



